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Frau Riebe macht auf den schlechten Zustand des Parkplatzes am ehemaligen 
Konsum in Proseken aufmerksam. 

Herr Helms-Ferlemann erläutert hierzu, dass der Bürgersteig in der Hauptstraße 
vor der Kurve an der Schule bis zur Aufpflasterung fortgeführt werden soll. Mit die-
ser Baumaßnahme werden auch die Zu- und die Ausfahrt des Parkplatzes mit ge-
pflastert. Vorübergehend soll erstmal mit Schotter ausgebessert werden. 

Herr Kolz lobt das Engagement von Herrn Axel Menck, Kirchstraße Proseken und 
spricht hier seinen Dank dafür aus. Herr Menck hat dort ein Höhendiagramm der 
Straße erarbeitet, da es dort Unstimmigkeiten im Zusammenhang mit den Baumaß-
nahmen am neuen Baugebiet gegeben hatte. 

1 von 1 in Zusammenstellung


	Niederschriftsauszug

